

**Staatskanzlei***Information*

Rathaus / Barfässergerasse 24  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 21 26  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

**Medienmitteilung****Sozialpreis 2015 des Kantons Solothurn – Fünf Nominationen**

**Solothurn, 11. August 2015 – Der Regierungsrat hat – auf Vorschlag einer neunköpfigen Fachjury – fünf Nominationen für den kantonalen Sozialpreis 2015 vorgenommen. Der Preis ist mit 20'000 Franken dotiert. Der Träger oder die Trägerin des Sozialpreises wird an einer öffentlichen Feier am 10. September 2015 um 19.00 Uhr im Landhaus Solothurn bekanntgegeben. Der zum neunten Mal ausgeschriebene Preis stiess wiederum auf grosses Interesse. Rund 25 Eingaben standen der Expertenjury zur Auswahl.**

Nominiert wurden:

- **KiJuZu Zuchwil** für den Beitrag zur Entwicklung und Förderung von Kindern und Jugendlichen. Im KiJuZu, Kinder- und Jugendzentrum Zuchwil, wird Kindern verschiedener Altersstufen, Kulturen und sozialer Schichten vom Kleinkindalter bis hin zum Schulaustritt eine professionelle familienergänzende Tagesbetreuung geboten. Das KiJuZu ist ein Teil des Bildungsangebotes von Zuchwil, welches eng mit den Schulen von Zuchwil zusammenarbeitet und im vorschulischen Bereich eine wichtige Lücke im frühen Spracherwerb v.a. bei Kindern mit Migrationshintergrund schliesst.
- **Migros Verteilbetrieb Neuendorf AG** für den Beitrag zur gesellschaftlichen Verantwortung und beruflichen Integration. Das Unternehmen

bekannt sich zu sozialem Engagement und einer nachhaltigen Gesunderhaltung seiner Mitarbeitenden. Für Menschen mit arbeitsmarktlicher Benachteiligung stellt das Unternehmen wo möglich und sinnvoll Integrations-Massnahmen bereit.

- **Schweizer Tafel Region Solothurn** für den Beitrag zur Bekämpfung der sozialen Armut. Die Schweizer Tafel Region Solothurn beliefert gratis täglich 22 soziale Institutionen mit einwandfreien Lebensmitteln. Durch die Abgabe dieser Lebensmittel an soziale Institutionen kann deren Budget entlastet und indirekt die Lebensqualität der hilfebedürftigen und armutsbetroffenen Menschen gesteigert werden.
- **Pro Juventute Kanton Solothurn** für die Förderung und Stärkung von Kindern und Jugendlichen mit deren Eltern durch zeitgemässe Angebote. Diese bestehen beispielsweise aus Jugendjob-Börse, Jugendliche besuchen kranke Kinder im Spital, Vorlesen für Kinder, betreute Hausaufgabenstunden etc. Mit den Angeboten für die Anspruchsgruppen eröffnet sich gleichzeitig insbesondere für die Kinder und Jugendlichen die Möglichkeit, sich an ihrem Umfeld sozial zu engagieren.
- **„Femmes-Tische“ mit Migrantinnen, Schweizerisches Rotes Kreuz Kanton Solothurn (SRK)**, für ihr Projekt zur Förderung der Kompetenzen von Migrantinnen für Migrantinnen im Sozial- und Gesundheitsbereich. Femmes-Tische fördert Kontakte unter den Frauen und Müttern, wertschätzt ihre Lebenserfahrung, stärkt sie in ihren Gesundheits- und Erziehungskompetenzen, in der Bewältigung ihres Alltags und trägt zum Wohlbefinden der ganzen Familie bei.

#### **Weitere Auskünfte erteilt:**

Sibylle Gaspar, Projektleiterin Sozialpreis, 032 627 23 02